

SE PIDE MAS EFICACIA

El aspecto que en muchas ocasiones ha ocupado un claro segundo término en el momento de discutir la problemática específica de la villa ha sido, sin duda, la sanidad. Es decir, no se ha valorado o no se ha querido valorar suficientemente el campo de la supervivencia más elemental, o sea, el servicio rápido y seguro en caso de enfermedad o accidente. Sintetizadamente vamos a exponerla.

Desde el Casal Sanitari del Dr. Fíguls, del que se guarda un excelente recuerdo, se ha producido una evolución lógica en el aspecto sanitario que ha llevado a la actual situación, suponemos paralela a la de las poblaciones con caracteres afines ala nuestra, y que brevemente, intentaremos describir.

En la actualidad Caldes cuenta con 10.000 habitantes. Ahora viven o tienen consultorio abierto aquí ocho médicos; es decir, hay 1.250 almas por galeno. El servicio, pues, a primera vista, no es defectuoso. De estos ocho (Codina, Coma, Fíguls, Giménez, Mirambell, Til y Xalabarder) cuatro pertenecen a la Seguridad Social, amén de trabajar — algunos de ellos — en los dos centros asistenciales privados o semiprivados. De entre los mismos hay un especilista en infancia, un reumatólogo y un pediatra. Sin embargo, son solo la mitad los que polarizan la mayoría de los pacientes existentes.

AMBULATORIO

En Caldes, el servicio que ofrece la Seguridad Social no es malo, pero tampoco alcanza el nivel de eficacia que todos deseáramos. Amén de los doctores que al SOE están adscritos, nuestra villa posee un ambulatorio,

sito en la calle de Gregorio Montserrat. Este servicio se halla saturado.

CRUZ ROJA

Cruz Roja Española está presente también en Caldes. La Asamblea Local, que recientemente ha inaugurado un nuevo edificio en la calle Anselmo Clavé, presta sus servicios con toda la competencia que le es posible. Está facultada para realizar las primeras curas a cualquier herido antes del traslado — siempre que sea necesario — al centro médico pertinente. Dispone de tres ambulancias que se ven obligadas a cubrir un campo muy amplio, por lo que el número de unidades móviles no es lo excesivo que puede parecer a primera vista. Cruz Roja Caldes es, por así decirlo, una capital de demarcación, acogiendo a varias poblaciones vecinas como Sant Llorenz, Sant Feliu, Palau... Durante los días festivos, los hombres de la Cruz Roja montan guardia en los principales cruces de carreteras que circundan nuestra villa, atentos a cualquier percance que pueda suceder. Sin embargo, se han dado casos en los cuales Cruz Roja no ha podido cumplir con su cometido, por estar realizando servicio en otros lugares.

LA MUTUA

Otro centro sanitario caldense es el de la Mutua de Nuestra Señora del Carmen, delegación de la mutualidad del mismo nombre que existe en Granollers. A la par que su servicio a los asociados, «La Mutua» dispone de un servicio de urgencia abierto a todo el mundo desde las ocho de la mañana hasta las ocho de la noche.

Existe, también, el ambulatorio de la Quinta de Salud La Alianza, sita en la calle Santa Susana, junto a edificio viejo de la casa de ancianos del mismo nombre. En este mismo, se realizan intervenciones para los asociados a La Alianza.

Quizás debido a la orientación que he imprimido a este escrito, el lector pueda creer que la situación sanitaria en Caldes de Montbui, en el aspecto de atención y servicios médicos, es realmente buena. Y no es que no sea, sino que no hemos nombrado los factores que cada entidad y cada servicio concreto tiene, ppor creer quen provienen de la organización intrínseca que los mismos poseen.

SIN PRACTICANTE

El problema más grave que existe en la actualidad en nuestra villa y que es bastante patente, es el del practicante. Muchos caldenses se han quejado — y más de uno personalmente — de la poca facilidad que tenemos (tenemos todos) para encontrarle, especialmente en horas nocturnas. Auxiliares Técnicos Sanitarios del SOE existen dos, en la actualidad. Pero se da el paradójico caso de que ninguno de los dos vive en Caldes. Uno practica en Sentmenat y el otro lo hace en Mollet. Resulta un grave problema por la noche, encontrar un practicante. Y se complica la búsqueda — a veces infructuosa — de la gravedad del enfermo.

Esta es, pues una situación que hay que mediar rápidamente. Y creemos que el Ayuntamiento Local de Sanidad debe intervenir que para ello está.

Como que todos somos humanos, es lógico que tengamos nuestros fallos. Pero no es lógico que nos los busquemos. En esta villa de Caldes de Montbui también existen camarillas de la Sanidad. Sí, señores; también existen. Pero todo es coser y cantar. Más de un asunto ha quedado oscuro o del que nadie se responsabiliza. Mas de una situación se ha solucionado de un modo demasiado inexplicable. Muchos caldenses lo sabemos. Los causantes, también.

DISCOS — INSIGNIAS

INSIGNIAS PARA DISCOTECAS, CONVENCIONES...

Ideales para promocionar sus Productos,
su Marca Comercial, su Equipo favorito...

INSIGNIAS POLITICAS

Imprescindibles en toda Campaña Electoral.

PARA PEDIDOS

C.V.P.

Pl. Maluquer i Salvador, 10, 4º.

Telf. 870 38 79 — GRANOLLERS